

Date : 19/04/13

Les étudiants se mobilisent pour le handicap !

À travers le Challenge Tous HanScène, lancé par l' **association Tremplin** , les étudiants valides et non valides ont traduit en vidéo les initiatives de leurs établissements en faveur du handicap.

Les étudiants ont eu carte blanche pendant 4 mois pour rivaliser d'imagination et de créativité et ainsi donner une vision désinhibée du handicap.

Dernière ligne droite pour qu'une équipe remporte le Grand Prix du Public !

Découvrez les vidéos sur : www.toushanscene.fr

Évaluation du site

Le site Internet du magazine Handirect diffuse des articles concernant le handicap, les problématiques qui y sont liées et leur actualité.

Cible
Spécialisée

Dynamisme* : 6

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine